

ACCESSOIRES / ACCESSORIES

PORTE-NEIGE

Pour compléter votre couverture 4 seasons, nous proposons des portes-neige adaptés, en version longitudinale ou transversale, qui peuvent supporter un certain poids de neige en hiver et permettant de laisser votre couverture de piscine sur le bassin, même en période hivernale.

MANIVELLE MANUELLE OU ÉLECTRIQUE

Pour ouvrir le bassin, vous enroulez votre bâche à l'aide d'une manivelle manuelle (ou électrique sur demande). Le rouleau ainsi obtenu peut être entreposé soit près du bord de la piscine ou dans un abri spécialement prévu à cet effet.

SNOW HOLDER

To complete your 4 seasons cover, we offer special snow holders in a longitudinal or transversal version which allow to carry a certain weight of snow so the cover can remain on the pool even in winter time.

MANUAL OR ELECTRIC CRANK

To open your pool, you can wind the cover with a manual crank (or an electric one on demand). The obtained roll can either be stored on the border of the pool or in a specially designed cover.

COULEURS / COLOURS



AquaCover[®]

4seasons

PROTÉGEZ CE QUE VOUS AVEZ DE PLUS PRÉCIEUX
PROTECTING YOUR MOST PRECIOUS VALUE

GARANTIE / WARRANTY

2 ans de garantie*
2-year warranty*



* VOIR CONDITIONS GÉNÉRALES SUR WWW.AQUACOVER.COM / * GENERAL CONDITIONS AT WWW.AQUACOVER.COM

AquaCover[®]

4seasons

PROTÉGEZ CE QUE VOUS AVEZ DE PLUS PRÉCIEUX
PROTECTING YOUR MOST PRECIOUS VALUE



AquaCover 4seasons

Modèle "invisible"



SÉCURITÉ

Protection des enfants et des animaux

Aqua Cover **4 seasons** permet de recouvrir complètement la surface de votre bassin. Il est impossible de glisser entre la couverture de la piscine et la bordure du bassin. Testé par le BPA, les couvertures Aqua Cover **4 seasons** répondent à la norme française AFNOR NFP90-308, la plus exigeante à l'heure actuelle en matière de sécurité enfants.

AVANTAGES

Le système de tension rapide et sûr permet de couvrir le bassin en quelques minutes seulement à l'aide des sangles.

Il n'est pas nécessaire de percer les panneaux latéraux.

Aucun risque de blessure — lorsque la couverture à barres **4 seasons** est retirée, les pitons (ascamotables) sont entièrement scellés dans une gaine dans les dalles.

Une eau propre constante car la couverture est absolument plane et se couche sur les bords : feuilles ou petits animaux ne peuvent y tomber.

Possibilité de recouvrir toutes formes spéciales.

Différentes solutions d'enrouleur permettent un montage très simple.

Nettoyage facile à l'aide d'un tuyau d'arrosage.

Une économie d'énergie considérable.

Pour toutes les saisons.

Les couvertures Aqua Cover **4 seasons** sont revêtues de PVC renforcé des deux côtés pour une longévité extrême.

Différents coloris (bleu ciel, bleu pacifique, vert, gris, sable, glacier blanc, translucide) permettent de choisir la couverture **4 seasons** qui s'harmonisera le mieux avec l'environnement de votre piscine.

3-MODELES

VISIBLE

Les tubes en aluminium sont disposés dans des gaines sur la surface de la couverture, ce qui donne l'impression que la couverture de **4 seasons Visible** est subdivisée en segments.

La couverture **Visible** convient pour toutes formes de bassins : ovales, octogonaux ou formes libres.

INVISIBLE

Les tubes en aluminium sont insérés dans la partie inférieure de la couverture et ne sont pas visibles du haut.

La couverture **Invisible** donne l'impression d'une surface plane homogène, ce qui lui confère une élégance sobre. La surface extrêmement plane du modèle **Invisible** vous facilite encore plus le nettoyage.

Les tubes en aluminium de la couverture de piscine lui confèrent une stabilité permettant même aux adultes de se tenir debout sur la couverture à barres **4 seasons** fermée.

STRUCTURE

Le modèle **Structure** convient tout particulièrement en raison de son prix très raisonnable.

La couverture **4 seasons Structure** peut uniquement être fabriquée avec une forme rectangulaire. Dans la partie centrale, les tubes en aluminium sont invisibles sous la couverture et visibles au niveau des dalles. La force portante de ce modèle ne se distingue cependant pas de celle des autres modèles.

Modèle "visible"



Modèle "structure"



SAFETY

Protection of children and animals

Aqua Cover **4 seasons** allows to cover the complete surface of your pool. It is impossible to slide between the pool cover and the curbstones of the pool. Tested by BPA, the Aqua Cover **4 seasons** covers comply with the French standard AFNOR NFP90-308, currently the strictest as regards the safety of children.

ADVANTAGES

The fast and secure tension system allows to cover your pool in only minutes by means of the straps.

It is not necessary to drill the lateral panels.

No risk of injuries — when removing the **4 seasons** cover, the (retractable) roll pins are fully seated in the joints of the tiles.

The water remains clean because the cover is completely flat and rests on the edges: no risk of leaves and small animals falling into the water.

Possibility to cover special pool shapes.

Different and easy solutions to roll up the cover.

Easy cleaning with a garden hose.

Substantial energy savings.

For all seasons.

The Aqua Cover **4 seasons** covers are coated with PVC and reinforced at both sides for an extra long service life.

Different colours (light blue, pacific blue, green, grey, sand, glacier, translucent) allow you to choose the **4 seasons** cover that harmonizes perfectly with your pool environment.

3 MODELS

VISIBLE

The aluminium bars are placed in sleeves on the surface of the cover which gives the impression that the **4 seasons Visible** cover is subdivided into segments.

The **Visible** cover can be used for any type of pool: oval, octagonal or other shapes.

INVISIBLE

The aluminium bars are placed in interior sleeves below the surface of the cover and are invisible from the top.

The **Invisible** cover gives the impression of a flat, homogeneous surface; providing it with a look of simple elegance. The completely flat surface of the **Invisible** model facilitates cleaning of the cover.

The aluminium cover bars provide optimum stability so that even adults can stand on the closed **4 seasons** cover.

STRUCTURE

The **Structure** model is particularly convincing by its sharp price.

The **4 seasons Structure** cover is only available in a rectangular shape. In the central part of the cover, the aluminium bars are invisible below the cover and visible at the height of the tiles. The load-bearing capacity is the same as for the other models.

